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    Sessão Ordinária 08/04/2019 
 

Ata da reunião da 77º (septuagésima sétima) Sessão Ordinária realizada no 2º período 

Legislativo da 6º Legislatura da Câmara Municipal de Teixeirópolis Rondônia “Genesis 

Moreira da Silva.” As 19h00min (dezenove horas) do dia 08 (oito) de Abril de 2019 

(dois mil e dezenove), estiveram reunidos nesta Casa Legislativa, os edis deste Poder, 

Antônio Edilson Custodio, Cleber Batista Rosa, Darcy Gomes da Silva, José Anízio da 

Rocha, Josmar Alves Teixeira, Jumar Negrini, Luciano Prudente Castilho, e Maria 

Elieuza de Amorim Cardoso, o presidente registrou a falta do Vereador Carlos Kleber 

de Matos, por motivos de doença. Na falta do Presidente, o Vereador/Vice Presidente 

Sr. Josmar Alves Teixeira, presidiu a sessão que havendo um número regimental o 

Presidente sob a proteção de Deus declarou aberta a presente Sessão. E em seguida 

autorizou o Vereador Antônio Edilson Custódio, a fazer a leitura do trecho Bíblico, 

sendo no Livro de Provérbios, capitulo 01 (um), versículo 1 ao 4. Que logo após, foi 

feita a leitura da Ata da Sessão anterior, onde o Presidente colocou para Discussão, não 

havendo Discussão, foi posta em votação sendo aprovada com unanimidade. Em 

sequencia o Presidente em função, retirou da pauta todos os Projetos de Lei, sendo eles: 

Projeto de Lei n. 003/2019 que “dispõe sobre o serviço voluntário no Município de 

Teixeirópolis/RO”, Emenda Aditiva ao Projeto de Lei n. 003/2019 que “dispõe sobre o 

serviço voluntário no Município de Teixeirópolis/RO” e Parecer n. 002/2019, da 

Comissão Permanente de Justiça e Redação ao Projeto de Lei n. 003/2019, de autoria do 

Poder Executivo Municipal, alegando que a emenda aditiva estava sem a assinatura do 

Presidente, de forma que não poderia colocar em votação algo que não esteja 

devidamente assinado. Foi questionado pelo Vereador Darcy Gomes da Silva, Kleber 

Batista Rosa e José Anízio da Rocha, que o Presidente fizesse a solicitação da retirada 

dos Projetos ao plenário, mais o Presidente afirmou que ele já teria consultado a ele 

mesmo, e que os projetos estavam retirados e que era para manter a ordem no plenário. 

O vereador Kleber Batista Rosa, afirmou que os vereadores estão sendo desmerecidos 

no plenário e que sendo assim se retiraria da sessão, após a saída do vereador Kleber 

Batista Rosa, houve uma discussão acalorada entre o Presidente e o Vereador Kleber 

Batista Rosa, posterior ao fato o Vereador José Anízio da Rocha questionou qual 

embasamento jurídico estaria sendo pautada a retirada dos projetos, logo após o 

Presidente em função encerrou a primeira parte da sessão. O presidente na segunda 

parte do expediente passa a palavra aos Vereadores para as explicações pessoais. A 

vereadora Maria Elieuza de Amorim Cardoso no uso da palavra cumprimentou em 

nome do Presidente todos os colegas vereadores e agradeceu a presença de todos 

público presente, lamentou e pediu desculpas ao público pela situação constrangedora 

que aconteceu. Lastimou a retirada dos projetos da ordem do dia, pois segundo ela todos 
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estavam ali para votar pela aprovação dos mesmos, porém mesmo não concordando 

com a posição do Presidente, coube a ela apenas respeita-la. Cumprimentou a 

coordenadora da Atenção Básica de Saúde a Sra. Tatiane Ramirez, salientou que esteve 

juntamente com o Vereador Darcy Gomes da Silva em uma reunião com o Secretário de 

Saúde, a fim de esclarecer alguns fatos, enfatizou que a Saúde do município é a “menina 

dos olhos” dela por ser uma profissional da saúde do município há muitos anos e 

afirmou que a saúde do município sempre terá o apoio dela. Posterior a esta reunião 

seguiram até o barracão do agricultor e informou que os maquinários que ali se 

encontram estão sendo judiados pelo tempo, passaram também no CRAS onde estava 

sendo feito a divisão dos produtos a população carente do município, parabenizou a 

diretora do CRAS e a Secretária de Assistência Social, pela forma como esta sendo feita 

esta distribuição de alimentos, produtos estes de excelente qualidade, mais se sentiu 

muito triste, pois em uma conversa com um técnico da EMATER, questionou o porquê 

os produtos que restam não são mais doados ao Hospital Pequeno Porte do município 

como era feito na gestão passada, e foi informado a ela que a “administradora” do HPP, 

recusou a doação por alegar que os alimentos são restolho, as sobras. Pediu as colegas 

vereadores para que apurem os fatos para saber se tão informação é concreta, e assim 

tomar uma providencia. Darcy Gomes da Silva no uso da palavra cumprimentou o 

público presente e pediu desculpas pelo ocorrido. Salientou que nos meses finais do 

ultimo ano, ouviu-se muito que a Câmara do município estava desorganizada e que ela 

agora continua bagunçando cada dia mais, porque não se respeita mais o público 

presente, a população e nem os vereadores que foram eleitos segundo o voto do povo. 

Aproveitou a oportunidade e dirigiu-se uma cobrança ao Secretário de Obras e ao 

Prefeito que tomasse providencia quanto à estrada da Linha 20 e Linha 37, que se 

encontra intrafegável e que os ônibus escolares não conseguem passar, salientou que já 

foi cobrado outras vezes mais que ate o presente momento não teria sido tomado 

nenhuma providencia. Disse que circula uma mensagem negativa que tem um Projeto 

de Lei nessa Casa que é sobre reajuste salarial aos funcionários públicos do município, 

mensagem esta que é errada, uma vez que se trata de adequação do teto salarial dos 

servidores. Afirmou que o objetivo principal do projeto não é a adequação e sim a 

criação de varias portarias, inclusive com valores absurdos para Assessor Jurídico e 

Controlador Interno que é para beneficiar alguns para ser cabo eleitoral para o ano que 

vem. Disse que se o Prefeito tem o interesse de dar um aumento de salario para os 

servidores públicos do município que faça um projeto de Lei separado e encaminhe ao 

Legislativo que terá o seu total apoio. Agradeceu aos vereadores que votaram pela 

aprovação do requerimento que solicita do Prefeito que seja criado um Plano de 

Carreira dos Servidores Municipal, disse ainda que tem uma revolta por parte de alguns 

servidores da saúde acerca do requerimento que pede ao Prefeito a instalação do ponto 
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eletrônico para registrar a presença dos funcionários da Saúde, médico, enfermeiros e 

técnicos, agradeceu a presença de todos e encerrou suas palavras. O Vereador Jumar 

Negrini, cumprimentou os colegas e o público presente e disse que já existe um Plano 

de Carreira para os servidores públicos e que o Prefeito vai enviar uma cópia aos 

vereadores, falou que devemos valorizar mais nosso município e nossa família, sobre a 

importância de colher apenas as informações corretas. Que ele está na Câmara para 

respeitar a democracia e não tumultuar agradeceu o Presidente e encerrou sua fala. O 

Presidente em função Josmar Alves Teixeira, agradeceu a Deus, parabenizou a 

vereadora Elieuza pelas palavras e a indagação sobre a distribuição dos alimentos, e 

disse que vai procurar apurar o fato também, passou a palavra para o vereador Luciano 

Prudente Castilho, primeiro secretário para leitura do convite da Assembleia Legislativa 

para a participação de uma Audiência Pública. Terminando os vereadores com suas 

explicações Pessoais, o Presidente agradeceu a presença de todo o público presente, e 

não tendo nada mais a ser deliberado, o Presidente finalizou a presente Sessão 

Ordinária. E de tudo para constar foi lavrada esta Ata que depois de lida e achada 

conforme será aprovada e assinada por mim Secretario, e o Presidente.   

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

Luciano Prudente Castilho 

Vereador/1º Secretário da CMT 

 

 

Josmar Alves Teixeira 
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